

古屋拉致問題担当大臣記者会見要旨

日時：平成25年3月15日（金） 8：34～8：35

場所：院内閣議室前

1. 発言要旨

今日の閣議は、特に私から報告することはありません。

1点、私のほうからちょっと皆様に申し上げたいことがあって、一昨日、サンデー毎日の記事が出まして、拉致関係で、それで市川修一さんとか、増元るみ子さんを帰国させることで交渉を再開するんだという趣旨の記事が出ていましたけれども、これ私、外務次官にもはっきり私自身で確認しました。全く根も葉もない話、だから、ああいう記事が出るということ自身、極めて遺憾ですね。特に家族の皆さんの心境を察すると怒りを覚えますね。

そういうことで、あえてここで嚴重に抗議させていただきたいというふうに思います。以上です。

2. 質疑応答

（問）抗議は今後大臣からされていくということですか。

（答）ここではっきりこういう形で抗議をさせていただきたいというふうに思います。

（問）ジュネーブでの増元さんの活動については何かお聞きになったりしていますか。

（答）特にありません。

（問）担当以外になるんですけれども、T P Pに関して閣議や懇談会の中で何か。

（答）ありません。

（以 上）